

# Kanit Samapta Ipda HasanPolsek Ma'rang Gelar Jum'at Curhat di Kampung Alekarajae

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.ID](https://PANGKEP.INDONESIASATU.ID)

Jun 28, 2024 - 20:35



*Kanit Samapta Ipda HasanPolsek Ma'rang Gelar Jum'at Curhat di Kampung Alekarajae*

PANGKEP- Kanit Samapta Polsek Ma'rang, IPDA Hasan, SH, mengadakan kegiatan "Jum'at Curhat" di Kampung Alekarajae, Kelurahan Attang Salo, Kecamatan Ma'rang, Kabupaten Pangkep. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung keluhan, saran, dan masukan dari masyarakat serta mempererat hubungan antara polisi dan warga setempat. Pada hari Jum'at, 28

Juni 2024 sekitar pukul 09.30 WITA

Dalam sesi Jum'at Curhat tersebut, IPDA Hasan, SH berdialog dengan warga Kampung Alekarajae mengenai berbagai isu keamanan dan ketertiban yang mereka hadapi sehari-hari. Warga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan terkait masalah kriminalitas, peredaran narkoba, dan berbagai permasalahan sosial lainnya.

IPDA Hasan, SH menanggapi setiap keluhan dengan serius dan memberikan solusi serta langkah-langkah yang dapat diambil untuk mengatasi permasalahan tersebut. Beliau juga menjelaskan upaya yang telah dan akan dilakukan oleh pihak kepolisian untuk meningkatkan keamanan di wilayah tersebut.

"Kami sangat mengapresiasi kehadiran warga dalam kegiatan Jum'at Curhat ini. Kami berharap melalui dialog ini, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Kami siap mendengarkan dan berkolaborasi dengan masyarakat untuk menyelesaikan berbagai permasalahan yang ada," ujar IPDA Hasan, SH.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari masyarakat setempat. Mereka merasa didengar dan diperhatikan oleh pihak kepolisian, serta mendapatkan pemahaman yang lebih baik mengenai upaya-upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Jum'at Curhat yang diinisiasi oleh Kanit Samapta Polsek Ma'rang ini merupakan bagian dari program kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat, serta meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan warga. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara pihak kepolisian dan masyarakat. ( Herman Djide)